



## 第1回 部会/合同会議の報告

令和3年4月22日(木) 午後7時～ 神戸地区市民センター  
2階会議室等 出席40名 欠席10名



◆今回、新型コロナウイルス感染症の拡大防止の為、部会の開催の後、合同会議は、部会長/役員/顧問/出席希望者のみで、規模を縮小して開催をしました。(2階会議室収容人員64名×50%の制約がある為)

### 1. 村田会長の挨拶

- 本日は、新年度最初の会議です。新型コロナウイルス感染症の影響で全員が出席しての会議が出来ない状況です。最近、三重県でも記録を更新しています。お互いに気を付けましょう。
- 新委員の紹介があり、自治会長6名とPTA2名、喜田顧問、久保中の湯浅校長より挨拶がありました。

### 2. 実施済み事業報告

#### 参加者数

#### ◆ 防災倉庫備蓄品

- 賞味期限が切れる保存食 100食分はフードバンクへ寄付しました。
- 室内用のひなんルーム 4張りを購入しました。



#### ◆ 芝桜の維持管理

12名 5/8(土)

- 除草を中心に行いました。

#### ◆ 親子あそび(第1回)

10名 5/7(金)

#### ◆ グラウンドゴルフ協議会長杯

36名 5/11(火)

- 曇り空の下、少し暑い気温でしたが楽しみました。
- 女性優勝:梅田さん、準優勝:宮崎さん、3位:松村さん、男性優勝:朝柄さん、準優勝:大川さん、3位:鈴木さん、ホールインワン賞:8本



#### ◆ ふれあい農園

- 子ども農園の除草 10名 5/1(土)
  - いもの苗植えの準備 16名 5/15(土)
- 6月の第五小2年生の芋の苗植えの準備、トラクターで耕うんし、畝を作り、マルチシートを敷きました。



#### ◆ 現地調査

12名 5/18(火)

- 15の自治会から松阪市へ60項目の要望があり、松阪市と協議会が、各自治会長に立ち会ってもらい現地の確認を行いました。後日松阪市より実施の可否の回答があります。

### 3. これからの事業

#### ☆ 防犯防災部会

- ◆ 春の合同防災訓練 5/23(日)延期
- ◆ 警察との地区連絡協議会 7/9(金)延期

#### ☆ 地域環境部会

- ◆ 芝桜の維持管理 6/12(土)

#### ☆ 教育文化部会

- ◆ 学習支援
  - 習字教室 7/21(水)
  - 夏休み宿題サポート 7/22(木)

#### ☆ 公民館部会

- ◆ 歴史探訪 5/28(金)
- ◆ 健康料理教室 5/21(金)延期
- ◆ 親子あそび(第2回) 6/11(金)
- ◆ 前川先生の料理教室 6/25(金)
- ◆ 親子あそび(第3回) 7/9(金)
- ◆ いきいきサポーター養成講座 7/16(金)30(金)

#### ☆ 広報部会

- ◆ かんべMAPの作成

#### ☆ 健康福祉部会

- ◆ グラウンドゴルフ自治会部会長杯 6/1(火)
- ◆ 春の体育祭(スカットボール大会)
  - 練習 6/5(土)
  - 新型コロナ対策の為ユニカールから変更します。
- ◆ 親子ふれあいお菓子づくり教室 6/13(日)延期
- ◆ グラウンドゴルフ健康福祉部会長杯 7/6(火)
- ◆ ふれあい農園
  - 第五小2年生のいも苗植え 6/3(水)予備7(月)

#### ☆ 自治会部会

- ◆ ブロック代表選出 6/18(金)

※ コロナウィルス感染症の影響で、室内での事業は延期や中止にしました。今後とも状況によっては、更に変更や中止の場合が考えられますが、決まり次第連絡します。

4. 報告/連絡事項

- ◆ 今後の会議予定
  - 5 月度部会/合同会議 5/27(木) **中止**
  - 6 月度部会/合同会議 6/24(木)
  - コロナが落ち着くまで事務局会議は行いません。合同会議の予定日に部会も開催します。

5. なんでも意見タイム

- ◆ 社協担当者紹介
  - 神戸地区担当の秋田さんより挨拶がありました。

☆公民館クラブ紹介 スポーツ吹矢

- ◆ クラブ紹介
  - (社)銀座スポーツ吹矢倶楽部の松阪地区の一支部として、松阪地区及び近隣におけるスポーツ吹矢の普及・振興を進めていくと共に、会員相互の親睦を図り、心身の健康増進と生きがいの創出に寄与する事を目的としています。

定例練習日を設け、スポーツ吹矢式呼吸法の鍛錬に努めています。

スポーツ吹矢の体験は、練習日であればいつでも気軽に出来ますので、お越し下さい。

- ◆ 開催頻度と1回あたりの時間
  - 月に3~4回、1回あたり2時間程度

- ◆ 会費
  - 500円/月

- ◆ 募集
  - 現在12名ですが、新規会員を募集中です。



☆学校イベント紹介 松阪市立久保中学校

☆新年度が始まりました  
4月6日(火)、第74回入学式を行いました。225人の新入生を迎え、全校生徒678人で本年度をスタートしました。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



☆iPad 等を活用した学習に取り組んでいます。  
パソコンやスマートフォン、インターネットなどの情報通信技術が日常的に活用される時代になりました。子どもたちがこの新たな時代を生き抜く力を育むために、国の

施策のもと、教育環境の整備が進められています。久保中学校においても、昨年度より、各教室にはプロジェクターが設置され、1人1台の端末(iPad)を活用した学習が始まりました。



4月8日(木)、新1年生への iPad の貸与式を行い、情報担当の先生から iPad を使用するようになった経緯や使い方について説明しました。



子どもたち1人ひとりの学びが、主体的・

対話的で深い学びとなるよう取り組んでいきます。

神戸の花道

☆田原町自治会

撮影 5月15日

